

Ian Brossat, tête de liste aux élections Européennes

Je m'appelle Ian Brossat, j'ai 38 ans et je conduis la liste du PCF aux élections européennes du 26 mai 2019.



Quand je vois que ceux qui ont voté tous les traités ultralibéraux, de Maastricht au TCE, dire qu'ils sont contre la concurrence libre et non faussée, ce sont des faux-culs, ce sont des hypocrites. Nous, nous avons rejeté tous ces traités.

**77 candidats sur cette liste, représentatifs du monde du travail,
« Contre l'Europe de l'agent, Pour l'Europe des peuples »**



Elina Dumont, SDF pendant 15 ans, lutte pour un meilleur partage des richesses en France et en Europe

Odette Nilès, résistante, compagne d'internement de Guy Môquet

Maryam Madjidi, iranienne, enseignante, prix Goncourt du premier roman 2018



Arthur Hay, a créé le premier syndicat des livreurs à vélo

Hülrya Turan, milieu associatif, se bat pour la cause des peuples kurdes et palestiniens



Julie Pontalba, se bat pour aussi pour un avenir pour les Réunionnais

Jean-Luc Bou, conseiller municipal Ville de Sète. Soutient les salariés de la Saipol du site de biocarburants de Sète